

Raúl Castro reçoit le président mexicain Enrique Peña Nieto



La Havane, 30 janvier (RHC)- Le Président de Cuba, Raul Castro, a reçu ce mercredi le président mexicain Enrique Peña Nieto qui a conduit la délégation de son pays au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui n'est tenu mardi et mercredi.

Les deux chefs d'État ont constaté le bon état des relations bilatérales. Ils ont réaffirmé la volonté mutuelle de continuer à développer les échanges, spécialement dans les domaines de l'économie, du commerce et de la coopération.

Ils ont également relevé l'importance du renforcement de la CELAC en tant que mécanisme de concertation et d'intégration régionale.

Enrique Peña Nieto était accompagné de José Antonio Meade, secrétaire aux relations extérieures, de Vanessa Rubio, sous-secrétaire pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et de Juan José Bremer, Ambassadeur du Mexique dans notre pays.

La partie cubaine était également représentée par Miguel Díaz-Canel, premier vice-président du conseil d'État et du Conseil des ministres ainsi que par Bruno Rodríguez, ministre des affaires étrangères et Rodrigo Malmierca, ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13036-raul-castro-recoit-le-president-mexicain-enrique-pena-nieto>



Radio Habana Cuba